

立花祭りの手伝いのボランティアを募集しましたが、何人かの人が執行部の人々に「ボランティアのメンバーとボランティアのメンバーでお手伝いをしました。

立花祭りでは、アトラクションの運営をお手伝いさせていただきました。例えば、来場者数のカウント、お客様の荷物管理、アトラクションへの勧説などを担当し、お手伝いをしました。また、立花中学校の生徒会新聞も掲示させていただき、市のみなさんには読んでもらえる機会になりました。運営のお手伝いをする中で、どうすればよいのかと迷うこともありました。他人に頼るばかりではなく、自分で自分で自分で判断して行動するということをしました。それまでの仕事は違います。が一人一人が自分の役割に責任を持つことができました。全員がそれを意識したこと、運営をスムーズに行なうことができ、成功させました。

# 立花祭り

があれば良いなどと思いません。生徒会活動は12月まで行っているので、気にならぬ気軽に生徒会室に来てみて下さい。また、これからお手伝いを頼むことがあります。あるかもしれません。そのときは、快く受け付けて下さい。とても嬉しく思います。ボランティアのみなさん、今日は本当にありがとうございました。

中学校では学校全体で集団生活を送っています。10月には合唱コンクールがありますが、ここではクラスの団結力が大切になってきます。ですから、学年やクラスでの団結力や仲などはかかせないものです。宿泊学習では、たくさんの自然の中でも尼崎では普段できないような貴重な体験ができます。仲間と一緒に食事、睡眠などをするのはもちろん、学年やクラス、班の仲間と協力するプログラムもとの絆や団結力を深める機

今回のこの宿泊学習の日間でたくさんのルールを学んで帰つてくねと思います。学んだことは何かできっと役に立つと思うので、絶対に忘れないようにしてください。

また、宿泊学習は、年間の大きな行事の一つだと思っています。仲間との思い出をしっかりと心の中に留めておいてください。

ズミーティングでは尼崎市  
がこれから行おうとしている  
取り組みの内容を聞き、  
どの取り組みから始めていい  
のが良いのかということ  
を考えました。尼崎市が行  
おうとしているそれぞれの  
取り組みのいいところや、  
抱えている問題などを聞  
き、そこからグループで話  
し合って自分たちの意見を  
出し合いました。今実際に  
中学校に通っている中学生  
の目線から、今の中学校に  
必要なものを考え、市長の方  
や教育長の方に伝えまし

「ちが困るな」「もつもつ

は  
しつかりと自分の意見

ら、自分の力で何かを変えていけることを実感してみてください。そして、どのようなどころでも自分の考えを持ち、自分の力で何かを変えていけるようになつていきましょう。

立花祭りのお手伝いのボランティアを募集しましたが、何人かの人が執行部の人々に「ボランティアのメンバーでお手伝いをしました。立花祭りでは、アトラクションの運営をお手伝いさせていただきました。例えば、来場者数のカウント、お客様の荷物管理、アトラクションへの勧説などを担当し、お手伝いをしました。また、園女子大学で立花祭りが行われました。前回の新聞で立花祭りのお手伝いのボランティアを募集しましたが、何人かの人が執行部の人々に「ボランティアのメンバーでお手伝いをしました」と声をかけてくれました。今回も、生徒会執行部とボランティアのメンバーでお手伝いをしました。

「ありがとうございました」と元気な言葉で、お客さんや関係者の方からおもてなしをいただき、お手伝いをして良かつたなどという気持ちもあって、その分幸せで返ってくらうというふうをこの立花祭りで実感することができました。これは勉強や部活などでも言えることだと思います。みんなとも、勉強や部活などに一生懸命に努力していくって見てください。あとから、幸せで逛ってくるというところを、みなさまにも実感できると思う。

1年生のみなさんは、9月18日（木）、19日（金）の2日間、宿泊学習があります。1年生のみなさんは、1学期間中学校生活を過ぎてみてはどうだったのでしょうか。

入学当初は、急に変わった環境に慣れていくことの大変だったと思いますが、今ではすっかり中学校生活に慣れてきたのではないのでしょうか。そんな1学期でしたが、この宿泊学習では、今度は学年やクラスの絆や団結力を深めてきてほしいと思います。

会がたくさんあります。一つ一つのプログラムを大切にしてお互いのことを探理解し合い、協力できるような仲間になってください。

また校外学習などでは、先生方に連れて行ってもらうのではなく、実行委員会などを組織して自分たちで作っていくことが多くなっています。宿泊学習で自分の係などがあると思いますが、一人一人が自分の役割を小さめにしつかりと行い、先生方に任せっきりになることがないようこしてみてください。

教育総合センターで市内の生徒会執行部が集まる社会力育成に関する夏季研修がありました。ここでは主にいじめについてのお話を聞いたりしながら、いじめが始まりたり止まったりする原因、今自分たちに出来ること、保護者や先生に求めることなどを自分たちで考え、参加者で共有しました。グルーピングなど自分の考え方や意見を伝え、質問をしあつたりしながらすべての学校からいじめがなくな

# 生徒会夏期

## 研修部

よるな雰囲気をもつべくして行きましょう。そのためには自分を認めてもらおうだけではいけません。自分をクラスマイトに認めてもらおうためには、まずは自分がクラスで深め、クラスでも学年でも良い雰囲気を作っていくましょう。

そして全員が協力・団結し合い、最高の文化発表会を作つていけるようにしましょう。

# 立花生徒会新聞

Uityの意味  
「團結」  
仲間と信頼し合い  
より良い学校へ

第9号 平成26年  
9月16日 火曜日  
尼崎市立立花中学校  
生徒会新聞

生徒会執行部  
夏期研修

見づら そこから自分たち  
のクラスの力を高め、お互  
いがお互いを認め合ってい  
けるような前向きな考え方  
をする方がいいと思いま  
す。また、クラスの中でも  
全員が自分らしさを出せる